

*Un don solidaire des militants
états-uniens arrive à Pinar del
Rio*



Carlos Lazo, leader des Ponts d'Amour a personnellement remis le don solidaire au peuple de Pinar del Rio. Photo: Prensa Latina

La Havane, 6 nov. (RHC)- Carlos Lazo, promoteur du projet Ponts d'Amour est arrivé à La Havane, en compagnie d'un groupe de militants états-uniens afin de remettre un don de médicaments, de gants

chirurgicaux, de lait en poudre et de nourriture, pour les sinistrés de l'ouragan Ian dans la province de Pinar del Río.

À son arrivée à l'aéroport international José Martí, Medea Benjamin, coordinatrice du groupe Code Pink, a reconnu, dans des déclarations exclusives à Granma, notre principal quotidien, que la politique étrangère de la Maison Blanche tente de soumettre les autres nations à ses diktats, ce qui est injuste, illégal et immoral.

"Je crois que chacun a le droit à la souveraineté, je suis très consternée du fait que le gouvernement de mon pays veuille imposer son mandat à Cuba depuis plus de 60 ans"

Elle a également abordé la campagne visant à retirer Cuba de la liste des pays parrainant le terrorisme et elle s'est engagé de poursuivre ces actions à son retour.

En outre, les militants vont promouvoir davantage de caravanes anti-blocus et d'autres événements publics. "Nous avons l'intention de revenir avec d'autres dons dans les mois prochains", a-t-elle déclaré.

Elle était accompagnée de représentants de diverses organisations qui ont accompli un travail remarquable pour réunir les fonds, acheter les articles et louer un avion pour les transporter à Pinar del Río.

De son côté, Carlos Lazo, coordinateur du groupe Ponts d'Amour, a déclaré que ce type de geste est criminalisé par le gouvernement états-unien, générant un groupe de haineux, capable d'exprimer les critères les plus réactionnaires et inhumains envers un peuple.

"Cela est dû au fait que chaque jour, de plus en plus de Cubains vivant là-bas considèrent la politique envers Cuba comme un acte criminel. Ils voient la nécessité d'aider leurs proches et veulent que ce cauchemar de 60 ans soit levé", a-t-il déclaré à propos du blocus de l'île.

Il a déclaré que de plus en plus, il y a des personnes qui veulent améliorer les relations entre les deux pays et ne croient donc pas aux mensonges répandus contre Cuba. Les mouvements de solidarité à l'intérieur des États-Unis se multiplient, tout comme les actions en faveur d'un changement de politique étrangère, a-t-il ajouté.

"Pour répondre à la campagne de haine, nous avons répandu beaucoup d'amour car nous sommes conscients que la seule chose qui dissout la haine est l'amour. Ce sont des actions de solidarité comme celles-ci (d'apporter un don), où les gens, indépendamment de leur idéologie, s'unissent pour les familles cubaines.

Ce que nous faisons est quelque chose de décent, d'humain et nous continuerons à le faire. Nous célébrerons une fête le jour où nos deux peuples s'embrasseront et se serreront la main, ce sera le jour où le blocus sera levé, a-t-il conclu.

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304133-un-don-solidaire-des-militants-etats-uniens-arrive-a-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba